



Lamotte, 8 avril 2022

Le Président

N.REF : 009_ collaboration APE X FITE
Contact person: Laura SUAU
☎ +33 (0) 2 54 94 46 81
Email : info@fite-net.org

A l'attention de Julien VUILLEUMIER
Président du Conseil de Direction de l'Accord Partiel
Elargi sur les Itinéraires Culturels
Abbaye de Neumünster, Bâtiment Robert Bruch
28, rue Münster, L-2160 Luxembourg
Grand-Duché de Luxembourg

Sujet : Collaboration APE sur les Itinéraires Culturels X FITE

Monsieur le Président,

La Fédération Internationale de Tourisme Équestre, membre fondateur de l'Association Européenne Route d'Artagnan, œuvre depuis 2013 à la création du premier itinéraire équestre international, la Route européenne d'Artagnan. La FITE a participé à plusieurs Forums consultatifs des Itinéraires culturels en 2015, en 2016 et en 2017. En mai 2021, la Route européenne d'Artagnan a été le premier itinéraire équestre à être certifié Itinéraire culturel du Conseil de l'Europe.

La FITE dont l'objectif est le développement de l'itinérance équestre à l'échelle internationale ambitionne par l'intermédiaire de ses ONTE – Organismes Nationaux de Tourisme Équestre – de proposer des variantes ou déclinaisons équestres aux Itinéraires culturels européens certifiés. Convaincue que la pratique des sports de nature contribue à la vitalité des territoires, notamment à travers la découverte de leur patrimoine culturel, historique et naturel, la FITE souhaite participer activement à la création d'itinéraires équestres ou d'itinéraires partagés avec les autres sports de nature, itinéraires qui sont les piliers du développement du tourisme équestre. En ce sens, elle échange depuis de nombreuses années avec Stefano DOMINIONI, qui est notamment intervenu sur cette thématique lors d'un Conseil d'administration de la FITE en décembre 2015.

Dans cette optique, la FITE souhaiterait collaborer avec l'Accord Partiel Elargi sur les Itinéraires Culturels. De ce fait, après approbation par le Conseil d'administration, nous serions très honorés de contribuer aux travaux menés en tant qu'Observateur auprès de l'Accord Partiel Élargi des Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe.

Vous trouverez joint à ce courrier, un document de présentation des actions de la FITE. Me mettant à votre entière disposition pour échanger avec vous sur des pistes de collaboration entre la FITE et l'Accord Partiel Elargi sur les Itinéraires Culturels, je vous prie d'agréer Monsieur le Président, l'expression de ma considération distinguée.

Frédéric Bouix



Lamotte, April, 8, 2022

The President

N.REF : 009_ collaboration EPA X FITE
Contact person: Laura SUAU
☎ +33 (0) 2 54 94 46 81
Email : info@fite-net.org

**To the kind attention of Julien VUILLEUMIER
Chairman of the Governing Board of the Enlarged
Partial Agreement on Cultural Routes
Abbaye de Neumünster, Bâtiment Robert Bruch
28, rue Münster, L-2160 Luxembourg
Grand-Duché de Luxembourg**

Subject : Collaboration EPA on Cultural Routes X FITE

Mr Président,

The Fédération Internationale de Tourisme Equestre, a founding member of the European Road Association of d'Artagnan, has been working since 2013 to create the first international equestrian route, the European Road of d'Artagnan. The FITE participated in several Cultural Routes Annual Advisory Forums in 2015, 2016 and 2017. In May 2021, the European Road of d'Artagnan has been the first equestrian route to be certified as a Cultural Route of the Council of Europe.

The FITE, whose objective is the development of equestrian routes on an international scale, aims through its NETOs - National Equestrian Tourism Organizations - to propose variations of the certified European Cultural Routes.

Convinced that the practice of outdoor sports contributes to the vitality of the territories, in particular through the discovery of their cultural, historical and natural heritage, the FITE wishes to participate actively in the creation of equestrian routes even outdoor sports shared routes. In fact, these routes are the pillars of the development of equestrian tourism. Accordingly, the FITE has been exchanging for many years with Stefano DOMINIONI, who intervened on this theme during a FITE Board of Directors meeting in December 2015.

From this perspective, the FITE would like to collaborate with the Enlarged Partial Agreement on Cultural Routes. Therefore, after an approval of the Board of Directors, we would be very honored to contribute to the work carried out as an Observer with the Enlarged Partial Agreement on Cultural Routes of the Council of Europe.

You will find attached to this letter a document presenting the actions of the FITE.
I am at your entire disposal to discuss about avenues for cooperation between the FITE and the Enlarged Partial Agreement on Cultural Routes.
Please accept, Mr. President, the expression of my highest consideration.

Frédéric Bouix